Construyendo 11

Digital Diciembre de 2002

COCA- COLA: UNA OPORTUNIDAD PARA LOS CHICOS EN LAS PROVINCIAS

En el número anterior compartimos con ustedes nuestros objetivos para el año próximo, nuestras ganas de seguir creciendo y nuestra convicción de que vale la pena continuar trabajando por una mejor educación para más chicos. Hoy estamos felices de poder contarles que son muchos los que siguen sumándose y queremos destacar especialmente que, gracias al generoso apoyo de Coca-Cola de Argentina, ya nos encontramos seleccionando a 500 chicos del interior del país que también participarán, durante el 2003, del *Programa de Becas*.

En esta nueva etapa incorporaremos chicos de Córdoba, Corrientes, Formosa, Neuquén, Río Negro, Salta, Santa Fe, Santiago del Estero, y de nuevas localidades de la Pcia. de Buenos Aires.

El compromiso asumido por esta empresa significará para muchos chicos la oportunidad de proyectar un futuro mejor.

¡Muchas gracias Coca-Cola!

Bienvenidos al sistema de padrinazgos Creo Argentina, Deutsche Bank, Du Pont, Siderca.

Muchas gracias a Fundación Madanes por posibilitar el inicio del *Programa de Apoyo a Escuelas.*

Ya nos confirmaron que continuarán apoyando nuestra tarea: American Express, Budweiser, Coca Cola, J.P. Morgan, Monsanto, The American Society of the River Plate, Siderar y Zurich.

¡Gracias a todos por depositar su confianza en nosotros!





EQUIPO TRABAJANDO...

El fin del año 2002 y el principio del 2003 encuentra a todo el equipo de Cimientos trabajando activamente. El *Programa de Becas* comenzará en el 2003 con la participación de 920 chicos que, con el apoyo de todos, llegarán a 1000 durante el correr del año. Además, estamos preparando nuestro *Programa de Apoyo a Escuelas*, cuyo objetivo es orientar y apoyar a las escuelas y los educadores en su tarea, promoviendo el mejoramiento de la calidad de la educación que ofrecen a sus alumnos. Participarán del mismo, en su primera edición, alrededor de 10 escuelas a las que asisten los chicos becados, que serán seleccionados a través de un concurso de proyectos.

La voz de los becados

"Queridos padrinos:

Les escribo esta carta para contarles lo contenta que estoy porque ustedes me dan la oportunidad de que yo pueda cumplir mi sueño que es estudiar, y a la vez poder decirles las ganas que tengo de conocerlos y que así podamos charlar y conocernos mejor y pueda contarles un poco de mi vida. Esto es el comienzo de mi sueño, estudiar, vo siempre soñé con estudiar y poder recibirme de algo en la vida y no voy a descansar hasta cumplirlo, si algún día no tengo plata para estudiar yo estoy dispuesta a trabajar para poder estudiar y no voy a perder ni un solo día de clases porque yo sé que eso me va perjudicar y aparte mis padres no me dejan perder ni un solo día de clases excepto que esté enferma. Si no fuera por ellos yo habría perdido mi estudio y ya no pienso perder la oportunidad que tengo y estoy dispuesta a todo. Ojalá pronto podamos conocernos, me despido de ustedes, les deseo lo mejor. Chau, un beso,

Rossana Arce Cáceres"

EN RED... con nuestros padrinos

"La crisis que vive nuestro país ha reavivado los ímpetus solidarios de muchos argentinos que viven en el exterior. El desafío es encontrar el canal más adecuado para transformar las ganas de ayudar en una acción benéfica con impacto concreto.

En mi caso, tuve la suerte de encontrarme con la Fundación Cimientos. La fundación provee apoyo económico a niños que corren el riesgo de dejar de ir a la escuela por razones de socioeconómicas. Estas becas están diseñadas para evitar la deserción escolar, es decir, el primer eslabón de la desgracia personal y social.

Una de los elementos que más me entusiasmó para colaborar es que durante todo el ciclo lectivo se realizan reuniones de seguimiento (...)

Es decir que se garantiza que los fondos rindan los mejores frutos. Se combina lo económico con un necesario apoyo humano.

Me alegra que en medio de esta crisis económica, social y cultural, grupos como la Fundación Cimientos emprendan iniciativas de ayuda social. Esta combinación entre valores solidarios y herramientas de gestión modernas y rigurosas es justamente lo que se necesita para sacar al país adelante."

Andrés Vinelli, Ph.D (Harvard University)

iGRACIAS!

A todos los que conforman el equipo de la Fundación Cimientos, los miembros del Consejo de Administración, el staff, los encargados de acompañamiento, los asistentes sociales y todos los voluntarios:

¡Muchas gracias por poner su ladrillo!

iFeliz año 2003!

ENCUENTROS DE PUERTAS ABIERTAS CON NUESTROS PADRINOS

Durante noviembre realizamos dos jornadas de "puertas abiertas" en la Fundación, para compartir con nuestros padrinos individuales el crecimiento que Cimientos ha tenido en estos años y los desafíos planteados para el 2003. El objetivo del encuentro fue agradecerles e invitarlos a continuar con su apoyo y a seguir siendo participes del desarrollo de los programas que llevamos adelante. La respuesta de los participantes fue muy buena y esperamos que este se constituya en un espacio rico de intercambio.

¡Muchas gracias a todos los padrinos que nos acercaron nombres y nos contactaron con varias personas que ya se sumaron al sistema de padrinazgos!

CONVOCATORIA ABIERTA A LAS FAMILIAS

Estamos trabajando con una nueva metodología de selección de los candidatos que participarán del Programa de Becas. La misma incluye una convocatoria abierta a las familias de los chicos que cursan actualmente 6to. Grado, a quienes se los invita a una charla informativa y a presentar luego la solicitud y formularios requeridos por Cimientos. A continuación se realizan las entrevistas de selección y las visitas domiciliarias a cargo de nuestros profesionales y asistentes sociales.

RECONOCIMIENTOS

¡Seguimos sumando apoyos!

- Queremos agradecer muy especialmente al **Estudio Klein & Franco**, por el apoyo profesional que nos brindan.
- ¡Muchas gracias también a **Officenet**, por la generosa donación de materiales que nos facilitan nuestro trabajo!.

Fundación Cimientos Tel / Fax: 4312-7504 E-mail: info@cimientos.org

www.cimientos.org